

Le lundi 22 août 2022, les élèves de l'école d'Aides-soignants se sont réunis au Parc Boisé du Port pour leur journée d'intégration. Ils ont dû relever plusieurs défis :

- Le parcours de la personne âgée,
- La chaise (rester en position de chaise le plus longtemps possible),



- Le tapis coopératif (retourner un tapis sans poser un pied en dehors de celui-ci),



- Le bâton d'hélium (descendre un bâton au niveau du sol sans jamais perdre le contact du bâton)



- Le pinceau collaboratif (réaliser une « fresque » à l'aide d'un unique pinceau relié par des cordelettes et dirigé simultanément par tous les élèves).

